
 
 

Protokollauszug 
aus der 

68. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtpla-
nung und Bauen  
vom 22.05.2007 

 
öffentlich 
Top 4.7 Ermittlung und Darstellung des Grünverbrauchs 

07/SVV/0369 
ungeändert beschlossen 

 
Frau Dr. von Kuick-Frenz nimmt Bezug auf die Beantwortung der kleinen Anfrage 07/SVV/0243 
aus Fachbereich Soziales, Gesundheit, Umwelt und bedauert, dass aus dem zuständigen Ge-
schäftsbereich keine Teilnahme an der heutigen Sitzung möglich gewesen sei. Die Thematik 
werde im OUL-Ausschuss nochmals thematisiert werden. 
Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt auf der Basis einer vergleichenden Auswertung von Co-
lor-Infrarot-Luftbildern (CIR) den Grünverbrauch im gesamten Stadtgebiet zu ermitteln. Soweit 
keine hinreichenden oder verwertbaren Daten vorliegen, soll auch die Nutzung von Daten, die in 
Ministerien oder Behörden von Land und Bund vorliegen, geprüft werden. 
 
Den Stadtverordneten soll bis Oktober 2007 ein Bericht  vorgestellt werden, der die Entwicklung 
des Grünverbrauchs in Potsdam übersichtlich darstellt (regionale Schwerpunkte, Versiegelungs-
grad, Gehölzbestand, Vegetationsanteil und Biotopqualität). 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  7 
Ablehnung:  0 
Stimmenthaltung: 0 
 


